



Mit Crossrennen bereitet sich Igor Gerling von den Augsburger E-Racers auf die nächste Straßensaison vor. Bild: Ulrich Wagner

Cross-Fahrer sammeln Punkte

Erfolge für Diemer und Mader

(pm). Sehr erfolgreich sind die Crossfahrer des Radsportvereins E-Racers Augsburg in die Querfeldein-Saison gestartet. Bei ihrem ersten Rennen im sächsischen Gelenau konnten in der Schülerklasse Marco Diemer und Manuel Mader mit ihren Plätzen vier und fünf wichtige Punkte für die bundesdeutsche Rangliste sammeln.

Durch diesen Erfolg gestärkt, gelang es Manuel Mader, der erst zu Beginn der Querfeldein-Saison zu den E-Racers gewechselt ist, in Frankfurt nach einem fulminanten Spurt gegen seinem Vereinskollegen Marco Diemer mit einem dritten Platz erstmals einen Podestplatz zu erobern. Andreas Klopf der heuer erstmals in der Jugendklasse starten muss, konnte bereits mit einem zehnten Platz in Magstadt, einem neunten Rang in Gelenau und einem 13. Platz in Frankfurt zeigen, dass er den Sprung von der Schülerklasse zur Jugend gut verkraftet hat. Igor Gerling, der die Crossrennen als Ergänzung seines Wintertrainings zur Vorbereitung auf die nächste Straßensaison betrachtet, in der er in der Bundesliga-Mannschaft des Bayerischen Radsportverbandes starten wird, konnte mit seinen Platzierungen 17 und 20 in Gelenau und Frankfurt gegen starke internationale Konkurrenz durchaus überzeugen.

AZ 25.11.05